

Berufliche
Bildung

BBS
Schulen

Realschule

Kosmetik

Förderverein



Nienburg wie die WESER!

RAHN GEHÖRT ZU NIENBURG WIE DIE WESER Schulen Rahn und Ausbildungsstätten Rahn im Herzen Nienburgs

Seit fast 100 Jahren prägen die Schulen Rahn, gemeinnützige Schulgesellschaft mbH die Bildungslandschaft in Nienburg und begleiten viele junge Menschen auf ihrem Weg ins Leben. Auch die Ausbildungsstätten Rahn GmbH, die ihren Sitz seit 1983 in Nienburg haben, tragen zur qualifizierten Bildung vor Ort bei.

Dass unsere Schulen und die Ausbildungsstätten bunt sind, gilt nicht nur im übertragenen Sinne, sondern auch ganz praktisch. Wer uns beim Stadtjubiläum begegnet, erkennt uns sofort an den farbenfrohen T-Shirts:

Grün tragen die Schülerinnen und Schüler unserer Realschule, die bei uns in einem familiären Umfeld verlässlich unterrichtet werden und fürs Leben lernen. Mit modernen Methoden, aber auch mit Zeit für Gemeinschaft und persönliche Entwicklung.

Rot kennzeichnet die Fachoberschulen. Hier bereiten wir junge Menschen in den vier Schwerpunkten Gestaltung, Wirtschaft, Biotechnologie und Sozialpädagogik auf ein Studium oder eine qualifizierte Ausbildung vor.

Türkis steht für unsere Kosmetikschule. Bei uns können Schülerinnen und Schüler eine staatlich geprüfte Kosmetikausbildung mit Berufsabschluss absolvieren und ihr Wissen nicht nur theoretisch, sondern auch praktisch anwenden.

Blau symbolisiert den Förderverein der Schulen Rahn, der unsere Arbeit seit vielen Jahren tatkräftig unterstützt und mitgestaltet. Wer Interesse hat sich einzubringen, kann sich gern mit uns in Verbindung setzen.



Gelb trägt das Team der Ausbildungsstätten Rahn GmbH, die den jungen Erwachsenen Berufsorientierung, Bewerbungstraining, Berufsvorbereitung und eine praxisnahe Ausbildung in den Berufsfeldern Hauswirtschaft und Metallbau ermöglichen. Als zertifizierter Sprachkursträger bietet die Ausbildungsstätten Rahn Sprachförderung Deutsch als Zweitsprache in verschiedenen Kursformaten und Niveaustufen an.

Mit der innovativen Marke Regio Save vernetzen wir zudem Schülerinnen und Schüler mit Unternehmen aus der Region für eine starke Zukunft vor Ort.

Wir sind stolz darauf, seit fast einem Jahrhundert Teil dieser Stadt an der Weser zu sein. Gemeinsam mit Nienburg und allen Bürgerinnen und Bürgern feiern wir 1000 Jahre und freuen uns auf viele weitere!

Fotos: Team Rahn



Schülerinnen und Schülern sowie Lehrkräften



Kollegium der Ausbildungsstätten Rahn GmbH und der Schulen Rahn gGmbH